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ATA DA DUCENTÉSIMA (200ª) REUNIÃO DO CONSELHO DE ADMINISTRAÇÃO DA 

COMPANHIA DOCAS DE SÃO SEBASTIÃO, REALIZADA EM VINTE E SETE DE MAIO 

DE DOIS MIL E VINTE E DOIS. Aos vinte e sete dias do mês de maio do ano de dois mil e vinte e 

dois, às quinze horas, os Conselheiros de Administração reuniram-se por meio de reunião virtual, pela 

plataforma Teams, para a realização da reunião ordinária do mês de maio de 2022. A Presidente do 

Conselho, Dra. Zulaiê Cobra, iniciou a reunião em cumprimento à seguinte Ordem do Dia: 1. Posse e 

apresentação do Conselheiro de Administração Representante da Classe Empresarial, Sr. José 

Vitor Mamede. 2. Aprovação das Atas das Reuniões 196ª de 24/02/2022 e 197ª de 24/03/2022 do 

Consad. 3. Aprovação da Ata da 199ª Reunião do Consad, de 25/04/2022. 4. Apresentação do 

Desempenho do Porto de São Sebastião em Abril/2022. 5. Demonstração de Resultados do 

Exercício (DRE). 6. Estatuto Social Consolidado, aprovado em AGOE, de 26/04/2022. 7. 

Informes gerais. 1. Posse e apresentação do Conselheiro de Administração Representante da Classe 

Empresarial, Sr. José Vitor Mamede. A Presidente do Conselho, Dra. Zulaiê Cobra, apresentou o Sr. 

José Vitor Mamede para tomar posse do cargo de Conselheiro Representante da Classe Empresarial, o 

qual fez saber brevemente aos presentes sua formação e experiência profissional, recebendo as 

manifestações de boas-vindas de todos os Conselheiros. 2. Aprovação das Atas das Reuniões 196ª de 

24/02/2022 e 197ª de 24/03/2022 do Consad. Atas aprovadas pelos Conselheiros. 3. Aprovação da Ata 

da 199ª Reunião do Consad, de 25/04/2022. Os Conselheiros postergaram a aprovação da referida ata 

para a próxima reunião do Consad. 4. Apresentação do Desempenho do Porto de São Sebastião em 

Abril/2022. O Conselheiro Paulo Oda informou que a movimentação de carga no mês de abril foi de 

40.543 toneladas, com o acumulado do ano atingindo 232.863 toneladas. A movimentação por 

importação foi de 222.112 toneladas e, por exportação, foi de 10.751 toneladas. A receita do mês de 

abril foi de R$ 1.849.346 com o acumulado do ano atingindo R$ 8.226.384. As principais fontes de 

receita foram o uso do canal pelos navios petroleiros (R$ 4.482.292) e a movimentação de barrilha (R$ 

1.641.883). A taxa de ocupação de berço, em abril, foi de 34% e a ocupação média até abril foi de 

45%. 5. Demonstração de Resultados do Exercício (DRE). Os Conselheiros postergaram a análise da 

Demonstração de Resultado do Exercício para a próxima reunião do CONSAD. 6. Estatuto Social 

Consolidado, aprovado em AGOE, de 26/04/2022. A Secretária Adriana Hortega Roque trouxe para 

conhecimento dos Conselheiros o novo Estatuto Social Consolidado, aprovado em Assembléia Geral 

Ordinária e Extraordinária, ocorrida em vinte e seis de abril de dois mil e vinte e dois (26/04/2022). 7. 

Informes gerais. a) O Conselheiro Vantine colocou para apreciação pelo Conselho a incompatibilidade 
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verificada nas disposições dos artigos décimo quarto (14º) e vigésimo sétimo (27º) do Edital de 

Eleição para Conselheiro Representante dos Funcionários no Conselho de Administração, por entender 

que não deveriam ser excluídos colaboradores de nível gerencial ou chefia, bem como em cargos 

comissionados, desde que concursados, conforme estabelecido no artigo vigésimo sétimo (27º). Diante 

das manifestações dos Conselheiros, a Presidente Zulaiê deliberou por votar pela exclusão do artigo 

vigésimo sétimo (27º), do referido Edital. Antes de iniciar a votação, o Conselheiro Paulo Oda 

argumentou que o caso da candidatura da funcionária concursada comissionada já estava sendo 

resolvido no âmbito da Comissão Eleitoral e, portanto, entendia que a intromissão do Conselho no 

processo não seria adequada. Em seguida, votaram pela exclusão do artigo: o Conselheiros Mamede, a 

Presidente Zulaiê e o Conselheiro Vantine. O Conselheiro Paulo Oda, por coerência com a sua 

ponderação, votou favorável ao não envolvimento no processo de eleição, mantendo o Edital conforme 

publicado. b) O Conselheiro Paulo Oda, confirmando a informação que o Conselheiro Vantine já havia 

antecipado, comunicou a participação do Porto de São Sebastião na Feira de Logística do Vale do 

Paraíba (LOGVALE) e relatou o andamento dos respectivos preparativos; c) O Conselheiro Paulo Oda 

relatou, também, a retomada das atividades de dragagem, suspensas em virtude do atendimento às 

exigências solicitadas pelo IBAMA (Instituto Brasileiro do Meio Ambiente e dos Recursos Naturais 

Renováveis). No que tange ao Contrato da Dragagem, o Conselheiro Paulo Oda informou que a DTA 

Engenharia aceitou o índice de reajuste (29,74%) aprovado pelo Conselho na última reunião. d) O 

Conselheiro Vantine comunicou a necessidade de informações específicas detalhadas, que não 

encontrou no site da Companhia, para embasar a elaboração do ofício a ser encaminhado ao Secretário, 

para dar ciência do Risco de RH (Recursos Humanos) em decorrência do processo de desestatização 

do Porto de São Sebastião. Diante disso, o Conselheiro Paulo Oda assumiu o compromisso de destacar 

o Sr. Cezar Aurélio Trombelli, Diretor Administrativo e Financeiro da Companhia, para auxílio e 

fornecimento das informações necessárias ao Conselheiro Vantine. Nada mais havendo a ser tratado, 

foi encerrada a reunião, da qual eu, Adriana Hortega Roque, lavrei a presente ata que, lida e achada 

conforme, segue assinada pelos Conselheiros.  

 
São Sebastião, 27 de maio de 2022 

ZULAIÊ COBRA RIBEIRO 
PAULO TSUTOMU ODA 
JOSÉ GERALDO SIQUEIRA VANTINE 
CLEBER DE OLIVEIRA MATA 
JOSÉ VITOR MAMEDE 


